

Depuis l'élection présidentielle, l'équipe Macron engage le pays à marche forcée dans la mise aux normes du libéralisme mondialisé. Ce n'est pas nouveau : les gouvernements précédents, droite et gauche confondues, s'appliquaient aussi à mettre en œuvre les injonctions de l'Union européenne au plus grand profit du capital financier.

Les cheminots sont les « premiers de cordée » à refuser le nouveau cours. Ils ne sont pas seuls : les personnels des EPAD, des hôpitaux, d'Air France, les étudiants, les retraités, les salariés de Carrefour, les fonctionnaires etc., tous refusent de renoncer au modèle social français.

## LA RÉFORME OUI, LA LIBÉRALISATION NON!

Ce mouvement de défense du service public, des droits des travailleurs et du contrat social qui fonde notre république nous concerne tous, que nous soyons militants syndicaux, politiques, associatifs, élus, citoyens.

## Parlons-en ensemble LE SAMEDI 12 MAI À 20H

bar de l'hotel de ville

Des membres de Toucy Énergies Citoyennes et des citoyens engagés dans la défense des services publics, des migrants et de l'environnement